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Cédric BEDORA : « Bonjour à toutes et tous, monsieur le premier adjoint, monsieur l’adjoint aux sports, mesdames et messieurs membres du 

comité directeur et salariés du district, de la Ligue Méditerranée, du Comité Départemental Olympique, présidentes, présidents, dirigeantes et 

dirigeants, je vous souhaite la bienvenue pour cette assemblée générale d’été du District Grand Vaucluse de Football. 

Avant de lancer cette assemblée, le Comité directeur et son Président, M. Christophe Benoit, tenaient à remercier chaleureusement la mairie de 

Tarascon pour la mise à disposition de cette superbe salle du panoramique ainsi que les bénévoles du FC Tarascon qui nous accueillent ce samedi 

matin. 

Alors pour introduire ce rassemblement, je vais demander à M. Christophe Benoit, Président du DGV de me rejoindre sur scène. » 

 

M. Christophe BENOIT, prend la parole, il remercie et souhaite la bienvenue à toutes les personnes présentes. « Pour notre première assemblée 

générale, je suis particulièrement heureux d’accueillir l’ancienne directrice administrative, Madame Claire BLANC et l’ancien Président du District 

M. Bernard HERBERT. Votre présence nous ramène tous quelques années en arrière et nous donnes l’illusion d’avoir rajeuni l’espace d’un instant. 

Et je profite de ce rajeunissement pour faire un petit parallèle : y avait-il moins d’incivilités sur le terrain avant ? Oui mais l’environnement à changer, 

ce que je souhaite avec mon équipe dans les années à venir, c’est faire régresser ce phénomène. 

Certes la victoire est belle, mais pour autant, doit on vouloir gagner à n’importe quel prix ? (…) Certains me diront que c’est encore plus beau 

quand on est dans le camp des vainqueurs et vous aurez raison mais le qualificatif de beau perdant est aussi très valorisant, et significatif du 

travail réalisé dans votre club. Si vous êtes là aujourd’hui, si nous sommes là nous aussi les élus, c’est parce que nous adorons ce sport qui nous 

a procuré des émotions formidables (…) C’est pour cette raison que nous allons travailler à vos cotées, avec vos idées, les nôtres, vos remarques, 

vos critiques et nos ambitions communes afin de replacer le District Grand Vaucluse sur la carte de la F.F.F » 

M. Christophe BENOIT, laisse la parole à M. Fabien BOUILLARD, premier adjoint au Maire de Tarascon, qui nous reçoit aujourd’hui. 
 

M. Fabien BOUILLARD, prend la parole, et remercie le District Grand Vaucluse d’avoir choisi Tarascon pour organiser l’assemblée générale. Il 

félicite les clubs de Tarascon. 
 

M. Paul COUDERC, co-Président du FCT, prend la parole il remercie les personnes présente, il félicite les bénévoles du district pour leur travail 

dans l’ombre. 
 

M. Roland DAVAU, Président du Comité Départemental Olympique et Sportif, prend la parole, il qualifie le football comme un sport « hors norme, 
à la fois par le spectre sociétal des pratiquants, de famille aisée, de famille en difficulté sociale, l’accueil de tous ces enfants dans votre activités, 
aucune discipline sportive peut se targuer d’avoir le même impact et donc je suis venu aujourd’hui pour vous monter la reconnaissance et toute la 
considération du mouvement olympique et sportif pour votre engagement au quotidien au profit notamment des plus jeunes générations. Vous 
êtes la lumière du sport vauclusien par tout ce que vous faite. L’impact fort que vous êtes en train de mener sur l’accès aux femmes aux fonctions 
de dirigeant et à la pratique sportive féminine me parait particulièrement exemplaire et beaucoup d’autre sport pourrait s’en inspirer. » 
M. Roland DAVAU, souhaite une bonne assemblée générale a tous les participants. 
 

M. Philippe DI MARCO, représentant de la Ligue Méditerranée, souhaite la bienvenue à tous et remercie les participant pour leur présence 

aujourd’hui à l’assemblée du DGV pour clôturer cet exercice 2022/2023 riche en évènement le dernier en date l’assemblée élective du 

02/06/2023 qui à porter M. BENOIT à la présidence du DGV 

Bienvenue M. le Président nous savons pouvoir compter sur vous et votre équipe 

 

 

M. Benjamin RANC et M. Jean-Paul MANIERE accompagné de Mme JUDIAS nous font une présentation du Pôle Accompagnement des Clubs.  

 

Vous allez rapidement recevoir sur vos boites mail officiels un questionnaire pour pouvoir mettre en place ce PAC aussi vite que possible. 

 

Cédric BEDORA, procède d’abord à un test des boitiers. Il passe ensuite à l’approbation du Procès-Verbal de l’Assemblée Générale d’Hiver qui 

a eu lieu à L’ISLE SUR LA SORGUES le 26/11/2022 publié sur le site le 20/12/2022. 



 

 

Le procès-Verbal de l’Assemblée Générale d’Hiver à L’ISLE SUR LA SORGUES est approuvé à 93.37 %. 

Jonathan JAGER fait un bilan des actions techniques et une présentation de la Réformes des Diplômes pour la saison 2023/2024. 

Bilan des actions techniques 2022/2023 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

Réforme des diplômes 2023/2024 : 

1- La nouvelle Architecture 

 

2- Les attestations Fédérales, Gestion District 

 

3- Les certificats Fédéraux Football Initiateurs (CFI), Gestion District 



 

 

 

 

4- Le Diplôme Responsable Ecole de Football (DREF), Gestion Ligue 

 

5- Les Diplômes Fédéraux, Gestion Ligue 

 

6- Equivalences et Tuilage CFF 



 

 

7- Projections District Encadrement Technique 

 

 

Alain BERTHELOT, Secrétaire Général du DGV, prend la parole pour nous faire le compte rendu moral et sportif de la saison 2022/2023. « Je 
tiens à vous remercier pour votre présence à notre assemblée générale d’été. Le compte rendu que je vous propose va être succinct en raison 
des évènements qui se sont déroulés au cours de cette saison dans notre district. 
Je retiendrai quand même l’implication voire l’abnégation du personnel au quotidien pour que vous les clubs n’aient pas eus trop à souffrir de 
l’absence de direction. 
J’y associerais aussi bien sûr tous les bénévoles qui eux aussi ont continués d’œuvrés dans leurs commissions respectives pour que tous nos 
licenciés puissent assouvir leur passion. 
Au niveau des changements qui ont pu affectés les clubs et surtout les licenciés c’est le doublement des sanctions envers les officiels. Ce barème 
disciplinaire qui va être modifier par la FFF et applicable dans tous les districts pour dynamiser l’arbitrage amateur en protégeant davantage les 
arbitres et en réduisant le sentiment d’insécurité. 
Toujours concernant les arbitres nous avons augmenté leurs frais de déplacement et leurs indemnités liées à l'arbitrage. 
Une partie du personnel a eu une formation secourisme et un défibrillateur a été installé dans les locaux du district. Locaux qui ont été rénovés et 
dont tout le système de chauffage climatisation a été changé. 
Mme Amina EL KADI nous a rejoint au poste de comptable, et M Adrien Therme a vu son CDD transformé en CDI juriste. 
L’association du Foot Corpo s’est affilié à la F.F.F et a intégré notre district. 
Nous avons également acheté des tablettes pour chaque club. 

Merci de m'avoir écouté et à bientôt pour une nouvelle saison sportive. » 

 
Cédric BEDORA, procède à l’approbation du compte rendu moral et sportif. 

 

Le compte rendu moral et sportif est adopté à 85.20 % des voix. 



 

 

Mme Amina El Kadi, comptable du DGV et M. Benjamin Ranc, membre du comité de direction présente le budget prévisionnel 2023/2024.  

 

 

 

 

 

 



 

Cédric BEDORA, procède à l’approbation du Budget prévisionnel 2023/2024 

 

Le Budget prévisionnel 2022/2023 est adopté à 78.13 % des voix. 

 

Hakim SALIH, Directeur Administratif, informe les clubs présents de l’arrêt, fusion ou création de clubs pour la saison 2023/2024 

ARRET 
VALRÉAS 

CABANNES FC 
CABANNES CO 

 
FUSION CREATION 

ENTRAIGUES FC et ALTHEN SC devient FCEA 
SUD LUBERON et CADENET devient SC LUBERON 

MAUSSANE et MOURIÈS devient FC ALPILLES 
 

FUSION ABSORPTION 
MOLLÉGES absorbe le club d’EYGALIÈRES 

 
NOUVEAU CLUB 

LE STADE CABANNAIS 
OLYMPIQUE SERROIS 

OLYMPIQUE SALTÉSIEN 
OLYMPIQUE BONNIEUX 

 

Ensuite il présente les modifications de règlements. 

 



 

 

L’article 49 est adopté à 94.63 % des voix. 

 



 

 

 

 

 

 

 



 

 

L’article 71, coupes jeunes et championnat Sénior sont adoptés à 90.36 % des voix. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Le règlement des championnets Féminins est adopté à 100 % des voix. 

 

 

 



 

 

Le statut des éducateurs est adopté à 89.74 % des voix. 

 

 

 

 

 

 

Le Bonus-Malus et Licence à Points sont adoptés à 100 % des voix. 

 

Désignation du lieu de l’Assemblée Générale d’Eté 2024 
 

Appel à candidature pour l’organisation de la prochaine Assemblée Générale d’été 2024 
Cédric BEDORA demande si des clubs souhaitent accueillir l’assemblée générale d’été 2024, qui sera une assemblée élective. 
 
Le club des DENTELLES FC a transmis par mail sa candidature, aucun autre club se propose. 
 
Etant le seul club à se manifester c’est le club des DENTELLES FC accueillera l’assemblée générale d’été 2023. 
 

Questions diverses : 
 



 

Représentant du club de Villeneuve : « Au niveau des PV de réunion du Comité de Direction, nous constatons que l’on ne voit plus apparaitre 
Hakim SALIH, Directeur administratif, il n’apparait plus dans les personnes présente, je voudrais savoir pour qu’elle raison ? » 
M. Christophe Benoit, répond « Il y a eu 4 réunions du Comité directeur et il a assisté à 1 seule, il a un rôle consultatif, il est parfois là et parfois 
non, car il y a des ordres du jours qui ne nécessite pas sa présence. » 
 
Le club du Thor demande des explications sur les droits fixes. 
La comptable, Amina EL KADI expliquent que « les droits fixes c’est les droits que tous les clubs payent pour participer aux engagements des 
équipes. » 
 
M. URTIS, demande « le CTD à fait part de son souhait de supprimer les brassages en U14 D1 est ce qu’il serait possible d’envisager de 
supprimer les brassages D2/D3 dans les autres catégories afin de revenir à une compétition normale D1/D2/D3 ? » 
M. Christophe Benoit, répond « c’est une réflexion que nous avons également car ça retarde énormément les championnats ça les faits 
terminer pour certaines catégories en Juin, mais ça fait qu’un mois qu’on n’est la et on n’a pas eu le temps d’y travailler dessus. Déjà pour les 
U14, il faut qu’on puisse discuter avec la commission des jeunes qui est très impliqué sur ces questions-là, donc pour les U14 D1 c’est devenu 
une évidence (…) pour les autres on va y travailler dessus pour que les championnats soient plus rationnels. » 
 
Secrétaire et joueuse du club de VENTOUX SUD : « Je viens de constater les modifications au niveau du championnat féminin à 11 on vient 
de vivre une saison avec des brassages et un championnat à 5 équipes, je me pose la question si on arrive à 13 ou 14 équipes on va se 
retrouver à 6 équipes et plus de brassages donc j’ai peur que ça fasse très peu de match jouer dans l’année. » 
Amandine DOSSAR, présidente de la commission féminine, répond « on arrivera à faire une poule unique en Sénior à 11et donc en fait vous 
aurez plus de match, on peut monter jusqu’à 13 ou 14 équipes pour faire une poule unique mais par contre vous allez jouer beaucoup plus que 
l’année dernière. » 
 
M. Yves Morche « au sujet des finales de coupes Grand Vaucluse qui ont été alloué à LE PONTET VEDENE, dans le PV du 19 juin il est 
marqué que vous aviez fait don de la part qui revenez au DGV au club du PONTET VEDENE, ma question est simple est ce que c’est ponctuel 
ou constamment dans le temps rétrocéder au club qui organisera les finales ? » 
M. Christophe Benoit, répond « il est également noté dans le procès-verbal que ce serait dorénavant le cas pour toutes les finales de coupes » 
 
Il n’y a plus de question Cédric BEDORA invite M. Christophe Benoit, Président du DGV, à dire quelques mots avant la remise des 
récompenses. 
 
M. Christophe BENOIT prend la parole « Avant de clore cette assemblée, je vous informe que le comité de direction a décidé d’offrir 
l’engagement en Coupes pour la saison 2023/2024. Je voudrais revenir sur la réforme des championnats nationaux qui risquent d’entrainer de 
nombreuses descentes dans notre championnat Ligue et par effet domino dans notre district. 
 
Les services de la ligue avaient prévu d’anticiper ce phénomène avec la création d’un championnat R3, qui aurait permis d’absorber ces 
descentes Ligue et ne pas les répercuter au niveau District. 
 
Ce projet a été présenté lors de l’assemblée générale de la Ligue et rejeté par voix de vote auquel nous n’avons pu participer. 
 
En effet, il nous aurait fallu être élu depuis plus de 30 jours pour pouvoir peser sur le vote. 
Philippe DIMARCO vient de nous rassurer en annonçant la présentation à nouveau de ce projet lors de l’AG d’hiver de la Ligue. 
Nous vous informerons régulièrement sur l’évolution de ce projet. 
 
Je profite de ce dernier temps de parole pour vous annoncer : 

- La tenue des tables rondes arbitres, éducateurs et dirigeants dès les premiers mois de la saison prochaine. 
- L’organisation de réunion de secteurs et de formation FMI en début de saison 
- Des finales pour déterminer un seul champion en D2 et D3. » 

 
Nous passons à la remise des récompenses. 

Récompenses : 

Récompense Médailles FFF 
Médaille Jeunesse Bénévole :  
M. Baptiste SAVY – Monteux O. 
 
Médailles ligue 
Plaquette d’Honneur 
Madame BADUEL Mireille – LA BARTHELASSE US 
 
OR 
Monsieur BARRAS Rémy – AUREILLE 
 
VERMEIL 
Monsieur ROUX Michel – BONNIEUX 
Monsieur SPADAFORA Christopher – CAMARET AS 
 

ARGENT 
Monsieur BOUKABOUS Zouaoui – AVIGNON OUEST 
Monsieur CHERAGA Mimoun – AVIGNON US 
Monsieur SCHNEIDER Robert – BARBENTANE O 
Monsieur DUCLAUX Frédéric – BEDARRIDES AS 
 
BRONZE 
Monsieur CHARRON Christian– CHATEAURENARD FA 
Madame CHOPIN Corinne – CAVAILLON 
Monsieur LEGER Yannick – CABANNES FC 
Madame MONFORT Sandy – ENTRAIGUES 
Monsieur SAVY Baptiste – MONTEUX O 
 
100 ans du club de SORGUES ESP 

 

 

Remise des Récompenses aux Champions : 

FEMININE : 

SENIORS D1 PROMOTION = ETOILE D’AUBUNE   

SENIORS D1 ESPOIR = ST REMY FC 

SENIORS A 8 Poule A = BARBENTANE O   

SENIORS A 8 Poule B = ETOILE D’AUBUNE   

U18F A 8 = ST DIDIER PERNES 

U15F A 8 Poule A = CHEVAL BLANC   



 

U15F A 8 Poule B = CARPENTRAS FC U15F A 8 Poule C = APT JS 

 

JEUNES : 

U19 D1 = MONTEUX O   

U19 D2 = FC ALPILLES 

U18 D1 = CHATEAURENARD FA   

U17 D1 = COURTHEZON JONQUIERES 

U17 D2 = PIOLENC AS 

U17 D3 Poule A = VENTOUX SUD   

U17 D3 Poule B = VILLENEUVE FC 

U16 D1 = MONTEUX O 

U16 D2 = VAL DURANCE/MALLEMORT   

U15 D1 = MONTEUX O 

U15 D2 Poule A = AVIGNON OUEST FC 

U15 D2 Poule B = CALAVON FC 

U15 D3 Poule A= AVIGNON CFC   

U15 D3 Poule B= MORIERES ACS  

 U15 D3 Poule C= CHEVAL BLANC FC   

U14 D1 = BARBENTANE O 

U14 D2 Poule A = AVIGNON CFC   

U14 D2 Poule B = AVIGNON OUEST FC 

 

SENIORS : 

D1= LES ANGLES EMAF   

D2 Poule A= AVIGNON US   

D2 Poule B= GADAGNE SC   

D3 Poule A= DENTELLES FC   

D3 Poule B= BOLLENE MJCV   

D3 Poule C= PLAN D’ORGON   

D3 Poule D= MONTFAVET SC 

D4 Poule A= LES MINOTS DU VASIO   

D4 Poule B= AC VEDENE LE PONTET  

 D4 Poule C= MALAUCENE RG 

D4 Poule D= APT FC 

D4 Poule E= MORIERES ACS 

D4 Poule F= MOLLEGES EYGALIERES 

Meilleure Défense D1= LES ANGLES EMAF 

 

COUPES FEMININES 

CHABAS= ETOILE D’AUBUNE   

AMITIE= BARBENTANE O 

U18F GRIOLET= CADEROUSSE US   

U15F GRAND VAUCLUSE= CARPENTRAS FC 

 

COUPES JEUNES AVENIR 

U19 = VENTOUX SUD 

U17 = COURTHEZON JONQUIERES   

U15 = MORIERES ACS 

 

COUPES JEUNES GRAND VAUCLUSE 

U19 = VEDENE LE PONTET AC   

U17 = VEDENE LE PONTET AC   

U15 = VILLENEUVE FC 

COUPES SENIORS 

GRAND VAUCLUSE = AC VEDENE LE PONTET   

ULYSSE FABRE = ST DIDIER PERNES   

ESPERANCE = MONTFAVET SC   

ROUMAGOUX = BOLLENE MJCV 

 

 

« Merci à tous de votre présence, nous nous donnons rendez-vous pour l’Assemblée Générale d’Hiver en Novembre prochain à Robion. 

Nous vous convions désormais à un petit verre de l’amitié offert par la mairie de Tarascon. » 

  


